

Accueil mouvementé pour une usine

Samedi à Bellegarde, le projet d'incinérateur de déchets était présenté à la mairie.

« Cette réunion constitue une étape importante. Le projet a été présenté aux élus et aux opposants. C'est une bonne chose », estime Claude Tournier, adjoint au maire de Bellegarde. Samedi, l'exposition du projet d'usine d'incinération, des panneaux explicatifs et une maquette, était inaugurée en mairie de Bellegarde. C'est la première étape d'un processus d'information qu'entend mener la municipi-

palité. Plusieurs opposants en ont profité pour poser de nombreuses questions aux ingénieurs et aux élus. Les élus et le président du SIDEFAGE (syndicat intercommunal de traitement des déchets), Fernand Doucet, ont tenté de rassurer la population en insistant sur le fait que les normes les plus sévères seront appliquées à l'usine. De plus, l'enquête publique qui se déroulera cet automne permettra à chacun

de s'exprimer. « Tant que nous n'avions pas choisi de site, le projet ne pouvait avancer, explique Fernand Doucet. Maintenant nous pouvons lancer une étude d'impact précise ». Quant à l'accord avec les Cheneviers pour que l'usine helvétique se charge des déchets français en attendant que l'usine de Bellegarde soit opérationnelle, il n'a pas encore abouti. Selon Fernand Doucet, il faut attendre septembre pour es-

pérer le voir se réaliser. L'obstacle, pour les Français, restant le prix.

Suite à cette présentation au public, le SIDEFAGE s'est réuni lundi soir. Deux experts SNCF étaient venus présenter le résultat de leurs études. Tout d'abord, l'implantation des quais de déchargement sur le site de l'usine. Ils permettront aux trains de décharger leurs wagons directement dans les fosses. De nouveaux types de wagons, fermés et basculables, ont été spécialement conçus. Ensuite les différentes propositions en ce qui concerne les quais de transferts. Ce sont les gares où, par secteur, les déchets en partance pour Bellegarde seront regroupés. Plusieurs possibilités existent. Actuellement, les déchets sont collectés à Bonne.

On peut envisager de faire des quais complémentaires dans le secteur de Saint-Julien, à Viry, mais aussi à Saint-Cergues. Le SIDEFAGE se prononcera à la rentrée sur le choix des sites. La signature du marché avec les constructeurs ne s'effectuera elle aussi qu'en septembre. Le choix de Bellegarde il y a deux mois a occasionné des changements de coûts, et le SIDEFAGE tient à examiner tous les termes du nouveau contrat. Parallèlement à l'usine d'incinération, le SIDEFAGE met en place d'autres formes de traitement des déchets, comme le compostage ou la récupération d'emballages.



MM. Sirera, Tournier, Doucet et Bardet.

Pierre Abensur

Sylvie Tanette □

18

TRIBUNE
DE GENEVE

MERCREDI
14 JUILLET 1993

CS

GENEVE
& REGION